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BOGOR – Ketua Komisi III DPRD Kabupaten Bogor Hj Tuty Alawiyah merespon
keluhan Puluhan warga kampung Balandongan, Desa Ciherang Pondok. Pada
giat reses di Wilayah Kecamatan Caringin, Kabupaten Bogor, Pada Rabu
(06/12/23). 
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Puluhan warga itu, mengadu soal banyaknya pengangguran dan minimnya
Penerangan Jalan Umum (PJU) di wilayah tersebut. 

Irfan selaku m perwakilan warga mengadu, banyak PJU mati sehingga jalan di
wilayah tersebut gelap di malam hari. 

“Saya selaku perwakilan warga Bondongan mohon dibantu soal PJU banyak
yang mati, dan masih banyak yang gelap belum terpasang PJU,” Ujar Irfan Hj.
Tuti Alawiyah. 

Irfan meminta kepada Ketua Komisi III DPRD Jawa Barat Tuty alawiyah, agar
PJU yang mati dilakukan perbaikan sehingga bisa  kembali terang benderang. 

Warga juga, meminta dicarikan solusi untuk membuka lapangan kerja.
Menurutnya, banyak pabrik didesanya, naum masih banyak warga
pengangguran. 

“Di desa ini banyak pabrik, tapi masih banyak yang menganggur. Saya mohon
dicarikan silusinya,” katanya. 

Sementara itu ketua Komisi III Hj. Tuty Alawiyah mengatakan, walaupun
ketenaga kerjaan bukan bagian dikomisinya namun pihaknya akan kordinasi
dengan pemerintah daerah untuk mencarikan solusi sehingga dapat diberikan
solusi untuk membuka lapangan kerja. 

“Ya memang ketenaga kerjaan, bukan bagian saya, namun kami akan jembatani
sehingga warga yang belum bekerja khususnya para pemuda bisa diberikan
pelantihan dan cara lain sehingga bisa bekerja,” ujarnya. 

Terkait dengan PJU banyak yang mati, Hj Tuty Alawiyah akan kordinasi dengan
pihak Dinas Perhubungan sehingga semua PJU yang mati bisa diperbaiki. 

“Kalau banyak yang mati saya akan kordinasi nanti dengan Dishub, sehingga
kedepan bisa kembali dinikmati oleh masyarakat Ciherang pondok,” Imbuhnya. 

Sementara itu, terkait dengan banyaknya PJU yang belum terpasang dirinya
akan mengalihkan untuk Pokir tahun 2024 ke Wilayah Caringin khusunya untuk
pembangunan PJU dan jalan yang masih rusak. 

“Insa Allah Pokir tahun 2024 bisa diarahkan Desa ini, sehingga PJU maupun
jalan rusak di Wilayah Caringin bisa diperbaiki,” pungkasnya. (***/FR)


